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КОПЕЙКА 
РУБЛЬ БЕРЕЖЕТ

j f t  Ы П УСКАТЬ больше про- тят десятки тысяч рублей.
: дукции с наименьшими Не очень качественное
■ затратами —  таково основ- «Зеленое золото» отправля- 
' ное содержание юбилейных ют его добытчики и потре- 

обязательств коллективов бителям . В прошлом году 
промышленных предприя- поступило, например, 63 ре- 
тий. И многие ведут серь- кламации. Последовали и 
езную  борьбу за строжай- штрафы —  19 тысяч 127 
ший режим экономии, внед рублей,
рение во всех подразделе- Странно, что партийный 
ниях хозяйственногб раюче- комитет и его секретарь 
та . Ведь в услов иях новой Н. И. Ворон кое мирятся с 
системы планирования не- таким положением. А  пора >
производительные расходы бы хозяйственных руководи- дь| и Фабрики нвсУт  знэчи-

тельные убытки из-за пере

в отгрузке готовой продук
ции: она залеживается на 
складах мертвым капиталом, 
не приносит прибыли.

А  плохое хранение м ате
риалов? В городской газете 
уже писалось о беспоряд
ка* не складах «Востокхим- 
защиты». М етлахская плит
ка, кирпич и другие мате
риалы выгруж аю тся небре
жно, навалом, лежат под 
открытым небом. Они ло
маются, портятся. Пришед
шие в негодность придется 
пополнять. Значит, вновь 
расходовать дополнитель
ные средства .

Настоящий бич производ
ства —  брак. Многие заво-

ложатся тяжелым грузом на телеи призвать к порядку.
себестоимость изделий, за
вышают ее и снижают при
быль. Следовательно, при
ходится меньше отчислять в 
фонды материального сти
мулирования,

потребовать от них прояв
лять больше инициативы и 
расторопности, учить их счи
тать каждую  копейку.

Большой материальный 
ущерб терпят многие пред-

дельного и окончательного 
брака, снижения сортности 
изделий. Об этом шел 
длинный и содержательный 
разговор на страницах газе
ты и нет надобности псвто

К сожалению, кое-где еще приятия из-за простоя ваго- Р я™»ся- С ледует усилить б о 
рьбу за повышение качест
ва, полнее использовать

сантехизделии 
пять месяцев

стенную печать и радио, 
все формы  морального и

бесхозяйственности хоть от- нов. Завод 
бавляй. Возьмем Коуровский уплатил за 
леспром хоз. Его руководите- 939 рублей, 
ли, очевидно, сжились с  не- Особенно долго задержи 
достатками. В позапрошлом веют вагоны на разгрузок- м атериального стимулироеа- 
году перерасходы составили ных площадках Уралсталь- лопоты 0,<УПЯТСЯ сто"
26,3 тыс. руб , в прошлом—  конструкции. Бывает, что
уж е 65)5 тыс. рублей. А  за они простаивают по 18 ча-
первый квартал нынешнего сов. Д ело дошло до того, первого полугодия
только за недопоставку про- что этим вопросом приш- будет решающим

к рубежу 
Второе 

в деле
дукции в срок пришлось уп- лось заняться городскому выполнения обязательств, 
лаУить 8,5 ты с. рублей — комитету народного ксжтро- взяты х в честь 100-летия со 
почти в два раза больше, ля. Он обязалИ Н М Н  „ _____  начальника дня рождения В. И. Ленина.
чем за весь прошлый год. управления Гг Колртилоеа Требуется рационально ис- 

d — —а:— -  нарушают немедленно навести п о р я -  пользоват^" каждый кило- 
луатации— док, индче. его привлекут й.' грамм сырья ч ■ ^лвгер^а-

В хозяйстве
правила лесоэксплуат, ,   Л ___________________ _____ _______________
вставляю т в лесосеках Hjeejjfc- .......
неземную дреЙвби+Гу, нека- ... . ' 'ха  вагонов под по- яре/*еми. Необходимо доои-
чественно очищают места грузкой и выгрузкой иено- ваться, чтобы ^каждый 
рубки, уничтожают молодую сит двойной ущерб —  и са- рубль/ каждая копейка, ело 
поросль. За эти нарушения мому недисциплинирован- женные в производство, да- 
приходится платить штрафы, ному коллективу, и другим , вали вьЙОйую отдачу, лоеы- 
из кармана предприятия ле- которые крайне нуждаются шали ерб" эффективность. 
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Н О В О Т Р У Б Н И К И
■ Д Н Ю  М ЕТАЛЛУРГА

•

ПЯТИЛЕТКУ—
К ЮБИЛЕЮ

П ар тгр уп пы  п ято го  це
ха  Н овотрубного завода  
проверяю т вы полнение
о б я зател ьств , п р и н я ты х  в 
ч есть  100-летия со дня 
рож дения В. И. Л енина. 
Недавно перед ком м унис
там и о тч и тал ся  м астер  
см ены  «С» отдела ш ари
коп од ш ип ни ковы х труб
А . С . Суворов. О сновны е  
п ун н ты  о б я за тел ьств а  пе
р ек р ы ты . М айский  план  
со став и л  101,6 процента, 
выход годной п р о д ук ц и й — 
более 99.

Токари  отдела, пере
см о тр ев в н ачале года 
свои о б я за тел ьств а , реш и
ли зав ер ш и ть  п яти летни й  
план к ю билею  Ильича.
A . И. П етров, В. Н. Чижов, 
П. М. Голуб к д р у ги е  с т а 
ночники д а г т  еж еднев
но по 130 — 140 процентов  
нормы . Не о тста ю т и о с
тальн ы е.

А. А Н А Т О Л Ь ЕВ , 
рабкор.

РАВНЕНИЕ 
НА ОПЫТНЫХ

Все смены первого цеха 
Н овотрубного завода вклю
чились в соревнование в 
честь праздника. Н а стане 
«140» № 1 первенство дер
ж ит смена В . Бачкова, на 
стане «140» № 2 —. В . Бе
локонь, на агрегатах «220» 
и реечном — А. М ахнева и
B. Лихачёва.

Они систем атически пе
ревыполняют нормы, доби
ваю тся бездеф ектной сдачи 
продукции с  первого пре
дъявления.
„ К . КОРМИЛЬЦЕВА.

Jo e j i iT  е л  ь н о й РУБЕЖ ВЗЯТ
победы добился
коллектив завода термоизо- даже выдать сверхплановую 
ляционных материалов. С продукцию. На двадцатое 
начала года он находился в июня получено уже более 
глубоком прорыве: четыре тысячи кубометров войлока 
месяца подряд не выполнял дополнительно в счет социа- 
план по производству мине- диетических обязательств.
рального войлока. И вот за 
два последних месяца пред
приятие сумело не только 
наверстать упущенное, но

А МЕДВЕДЕВ, 
начальник планового 
отдела завода ТИМ.

СКОРО НОВОСЕЛЬЕ
Седьмой микрорайон — один из самых моло

дых е городе. Растет он на глазах.
Каждый год встаю т пять-шесть новых много

этажных домов со всеми удобствами: газом, го
рячей водой К услугам жителей района продо
вольственный и промтоварный магазины 5у 
лоч^ая, парикмахерская. Нынче строители чет
вертого управления уже сдали здесь девяносто
квартирный дом для кооператива. На оче
реди еш е два для новотрубников. двадцать чет
вертый и двадцать восьмой. Коробки их давно 
готовы, завершается отделка.

К 50-летию декрета об изобретательстве

‘с ' г i f  ,

■
ш  щ т

И В , .  '" « В

ШШШНШИИг

р ш  |-

§ШЙ1

Н. М, гведякин — начальник технологического 
бюро пёрвогр цех^ч Новотрубного завода.; 
лай Михайлович активный рфц*онвя«а&# 
его* лицевом счёту*" 49 предложений. ВнедрбШие1 
новшества позволяют сэкономить 267.674 рубля в 
год. W

Вот интересные новинки. Он предложил более 
рациональную калибровку инструмента для про
катки нержавеющих труб, усовершенствовал тех
нологию изготовления одного из видов труб.

Недавно Н. М. Ведякину присвоено почетное 
звание «Заслуженный рационализатор РСФСР».

Сейчас новатор в командировке в Народной 
Болгарии.

Фото А . КАДОЧИГОВА.

НЕИССЯКАЕМЫЙ РОДНИК
j-А ЭТОМ  году старо- изготовлена пневматиче- 
*■"* трубники послали в ская трамбовочная маши- 
Госкомитет по делам на. Сум м ар ная выгода 
изобретений и открытий от инициативы конструк- 
6 заявок. Ф акт показа- торов —  47,7 тысячи
тельный. Техническое рублей Сейчас в трубо- 
творчество на предприя- сварочном цехе внедря- 
тии очень популярно. До ется новый длинно-опра 
статочно сказать, что за вочный стан, созданный 
5 месяцев е рационали- на заводе, 
зации приняли участие Усилиями новаторов 
128 человек. По их пред- только За счет их собст- 
ложениям внедрено 80 венных предложений сэ- 
новых работ с экочоми- кономлеко 152800 кило- 
ческим эф ф ектом  93 ты- ватт-часов электроэнер- 
сячи рублей. Это не- гии, высвобождены не
сколько больше, нем -га сколько рабочих, сбере- 
мечалось в обязательст- жены тонны металла. А 
вах. ряды энтузиастов гехни-

Возьмем хотя бы об- ческого творчества все 
щественное конструктор- растут Сегодня членами 
ское бюро труболитейно- ЗОИР являются 480 чело- 
го цеха. На его счету se«
13 разработок. В частно- А. Ш ЕФЕР,
сти, спроектирована и инженер БРИЗз.

В ы г о д н о  в д в о й н е
цехе решили пойти по дру- Сухой шлам после су- 
гому пути. Построили су- шилки будем вывозить в от- 
шилку дли переработки вал- Экономически это то- 
шлама. Оборудование ее раздо выгоднее, чем стро- 
уже опробовано. ить новый прудок. По пред-

-  Первого июля думаем зрительным подсчетам сбе-

хом встает проблема, куда запустить ее в эксплуата- ™ ° кг°о'0 лсьяги ТЬ1СЯЧ 
же девать шлам. пшо, —  рассказывает эко- р-' '

Для сооружения нового номист цеха М. Д. Банни- Есть п другая иитерес- 
шламонакопителя потребу- ков. —  Обучаем сейчас ра- ная перспектива. Уже про- 
ются большие затраты, И в бочих для обслуживания, ведены предварительные пе-

Цех сернистого натрия 
хромпикового завода сбра
сывает шлам после филь
трации в прудок-отстойник. 
Расположен он километра 
за полтора, и отходы по
ступают туда по трубопро
воду. Однако прудок уже 
почти заполнен и перед пе

реговоры со Среднеураль
ским медеплавильным заво
дом но поставке сухого шла
ма. СУМЗ возьмет его не
много для пробы. И если он 
подойдет медеплавильщи
кам, то они станут покупать 
его.

Таким образом, цех сер
нистого натрия получит 
двойную выгоду, а вместе е 
ним и все предприятие.

А. ВЕРЕЩАГИН.

Пионеру
нефтяного

машиностроения 
—  75 лет

Неузнаваемо вырос и из
менился пионер нефтяного 
машиностроения — Бакин-' 
ский завод имени лейтенан
та Шмидта, которому испол
няется 75 лет. За годы Со
ветской власти он превра
тился в предприятие-гигант,' 
стал крупным производите-; 
леи и экспортером, эксплу-.., 
атационного оборудования,г 
предназначенного для осна-. 
щения нефтяных и газовых- 
промыслов. Современные це
хи с  новейшими станками и - 
механизмами, специальное; 
конструкторское бюро поз-/ 
воляют предприятию выпу
скать на уровне лучших м и -! 
ровых стандартов продук-: 
цию почти тридцати наи
менований.

Ыа советских нефтяных 
промыслах, а также в Ин
дии, Сирии, Турции, Ираке, 
Алжире — в 24 государст
вах мира — безотказно ра-, 
ботает техника с маркой; 
этого завода. Самым круп-; 
ным заказчиком является 
дружественная Индия.

Г. погосов.

Воздушный мост 
Магадан —  
Свердловск

Магаданским управлением 
авиации введен постоянный 
рейс М агадан —  Сверд
ловск. Теперь жители Край- 
негр Севера смогут, минуя

Ьопрстн ;с\ лгсрои
курорт .езрогтейской части 

Лораны, что значительно со 
кращ ает время на дорогу.

Ф . РЕД.ПИХ.

Необычный рейс
И з Х ерсона в море вы

шел необычный караван — 
три мощных буксира «впря
глись» в одну упряжку, что
бы доставить в М урманск 
ж елезобетонны й док водо
измещением в 18 тысяч 
тонн.

Э то первый случай бук
сировки столь крупного д о 
ка на такое большое рас
стояние. Свыше 5 тысяч 
миль предстоит пройти су
дам с тяжелым и громозд
ким грузом на буксире. 
Э тот путь должен быть со 
вершен в один этап без 
длительных остановок ме
нее чем за 70 суток. П ере
гоном руководит опытный 
капитан-наставник Констан
тин Котов.

И. ПИКАРЕВИЧ.

Студенческий
город-спутник

Уж города
На восьмидесяти гектарах 

раскинется университетский 
городок, строительство ко
торого начнется нынешним 
летом близ Ужгорода. П о

лезная учебная площадь 
компактно и 5'добно разме
щенного архитектурного 
ансамбля займет 16 тысяч 
квадратных метров. Для пя
ти тысяч студентов стацио
нара (сей час на учебных фа
культетах Ужгородского 
университета — более трех 
тысяч человек) и для 12 
тысяч студентов вечернего 
и - заочного обучения будут 
сооруж ены здания К? - t l -  
культетов, актовый зал, биб
лиотека, лаборатории, на 
62 гектарах разместится бо
танический сад, виварий.

В, ПОПОВ,



НАРОДНЫЙ 
КОНТРОЛЬ 

В ДЕЙСТВИИ Выделяя главное
А  ТТАЛИЗИРУЯ выполне- 

ние графиков заказов, 
группа народных контро
леров цеха J6 5 Новотруб
ного завода обратила вни
мание на то, что иногда ма
стера пускают в обработку теперь строго по графику, с целью их ускорения. В результате мер норма
в первую очередь более вы- независимо от сложности, Одновременно контролеры заказов для сельского хо- 
годную продукцию, задержи- трудоемкости или рента- обратили внимание на вы- зяйства на второй квартал 
вая выполнение той, кото- бельности продукции. яолнение заказов по номен- по всей номенклатуре к 10
рая более трудоемка. При —  Затем было организо- клатуре и выявили отстава- июня уже была освоена на
этом в разряд таких зака- вано наблюдение за техно- ние по сдаче труб марки 74 процента. Неплохие по- 
зов нередко попадала про- логией, от нагрева заготовок ШХ-15. Благодаря сваевре- казатели у коллектива цеха 
дукция, предназначенная до окончательной отделки, менно принятым мерам оно и в целом за пять месяцев, 
для сельского хозяйства. С начала второго квартала было ликвидировано за 2—  Различным отраслям народ-

Поэтому определяя свои контролеры ведут постоян- 3 дня. По предложению ного хозяйства страны до-
очередные задачи, члены ную проверку всех парамет-, группы народного контроля
группы, возглавляемой И. Г. ров настройки стана «160», планово - распределительное
Петренко, решили особое режима нагрева заготовок и бюро цеха спланировало
внимание обратить на вы- качества обработки- Этосра- прокат и сдачу в первую
полнение именно этих зака- зу принесло ощутимые ре- очередь тех заказов, кото-
зов. зультаты. Качество повыси- рые идут в основном от

Прежде всего, контроле- лось, что, в свою очередь, предприятий, изготовляю
ры установили строгий кон- отразилось на сроках за- щих сельскохозяйств^йньк
троль за очередностью об- крытия заказов. Стало воз- машины. Особенно это каса-
работки пакетов труб. Вы- можным пересмотреть гра- лось шарикоподшипниковых
полнение заказов ведется фики проката и сдачи труб труб.
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изводственных фондов, за 
экономное отношение к рас
ходованию металла, топли
ва и других материалов. А 
это ,в среднем ежемесячно 
приносит в цеховой фонд 
накопления по 25— 30 ты
сяч рублей-

от графика по прокату я 
сдаче горячекатаных груб 
составляет 230 тонн. Циф
ра немалая. Она беев- с ит 
не только народных кон
тролеров, но и весь кол
лектив цеха. Поэтому об
ращаемся в планово-распре
делительный отдел завода с 
просьбой проявить инициа
тиву и сосредоточить вни
мание на обеспечение цеха 
необходимым металлом. То-

полнительно к плану от
правлено 815 тонн труб.

Благодаря активной дея
тельности группы народного 
контроля в цехе ведется по
стоянная борьба за эффек
тивное использование про-

лько тогда коллектив смо-

Хуже обстоит дело с вы- жет Д0СР°ЧН0 выполнить за
казы для сельского хозяй
ства. А их мы считаем не 
менее главными, чем дру
гие.

НЭ. ДУНАЕВ, 
начальник смены пя- < 
того цеха Новотруб
ного завода.

полнением заказов для 
предприятий, выпускающих 
детали и механизмы для 
сельского хозяйства. Цех не 
имеет нужного количества 
металла. Только из-за от
сутствия на заводе ме-талла 
марок 40Х и 35 отставание

Выводов 
не последовало

КОММУНИСТЫ И ПРОИЗВОДСТВО

М у зе й  зн а к о м и т  с  и с т о р и е й

к 50-летию 
комсомола.

п
опубликован материал рей- а оно проходило ещ е в ф ев. 
довой бригады, проверив- рале —  проблема так и ос-

пока говорить нв приходит
ся .

Аналогично положение >

ние. Например, партгруппа 
самого большого на заводе 
цеха N2 2 дважды с начала 
этого года заслушивалась

ОД ЗАГОЛОВКОМ «Ми- Следует, однако, заметить, на бю ро' Н°  обв раза речь 
мо цели» 30 мая был что и после обсуждения — шлв тольк°  0 трудовой дис-' циплинв. Более того, недо

статки в воспитательной ра
боте в цехе столь велики,

листических обязательств на нам партийного бюро пред- что ®юро вынУжДено было 
заводе сантехизделий. В стоит снова вернуться к наложить вз£1скани€_ на 
корреспонденции вскрыва- ней. партгрупорга Ю. В. Лески-
лись причины неудовлетво- Лишь нетребовательность Нв и пР®дложило коммуни- 
рительной работы отдельных секретаря партбюро завода стам из ра1ь нового руко- 
цехов и участков в первом В. П. Ярина и его замести- в°Дителя. Так что о боль- 
квартале, отмечались се,рь- теля В. В. Кадарабека, недо- шсм!? влиянии коммунистов 
езные недостатки в органи- статочная принципиальность этои ГРУППЫ на решение 
зации труда. Участники рей- других членов бюро приве- „ лро
да указали на некоторые ли к тому, о чем говори- r™''nL4-rL- “ “
нарушения технологии* ' и лось.

*>зный ушеоб Пйоизволству партийное бюро заво- пах_ Их инициатива дальше
За прошедшие позора Дв НаМ6реваЛОСЬ с л°мощью разбора проступков и про- прошедшие полтора яоммунистр8 _  членов ко_ еинностей отдельных членов

миссии по качеству продук- пока не идет д  партийное 
ции и государственным по- бюро завода'ничего друго- 
ставкам и комиссии по ме- го подсказать не может, 
ханизации трудоемких про- Не хотелось бы делать 
цессов — проверить методы выводов по поводу всего 
контроля за качеством про- сказанного, ибо сделать их 
дукции, разработку планов лучше самим коммунистам

лись с заданием пяти меся- НОТ И ИХ выполнение. Ус- завода сантехизделий и их 
цев тановили срок — до 29 ян- партийному бюро. А пово-

_• варя. А на заседании пар- дом для ЭТОго пусть послу-
По-прежнему велик Ьрак. тийного бюро, состоявшем- жать не ТОлько те факты,

За пять месяцев в металло- ся в этот день, даже не которые приводились вы- 
лом и переплавку пошло заслушали информаций пред- ше_ но и материалы рей- 
около 230 тонн изделий, седателей комиссий по ре- дв( 0 котором упоминалось, 
что за вычетом стоимости зультатэм проверок и не по- 
металла, возвращенного в интересовались: работали ли 
производство, принесло они вообще?
Убыток в 13 тысяч рублей. в феврале с помощью

Тем не менее, ни эти тех же комиссий партийное •— 1 —-
факты, ни рейдовый мате- бюро планировало прове- 
р-чал газеть* не вызвали: ре- сти проверку выполнения 
акции руководителей, не ста- заказов на экспорт и пле
ли причиной серьезного бес. нов освоения новой Техни- 
покойства коммунистов По- ки. Срок исполнения был 
хоже, что такое положение намечен к 26 февраля, но 
дел стало привычным и на перечисленные вопросы 
него просто не обращают снова не рассматривались, 
внимания. Это подтверждает Так произошло и в мар- 
и знакомство с работой пар- ге, и в апреле, а намечен- 
тийной организации завода, чое на май заседание бюро 
Вопросы хозяйственной де- с вопросом о ходе выполне- 
ятельносги и организации мия оргтехмероприятий и 
труда, внедрение планов планов внедрения новой

техники вообще не состоя
лось.

Но, может быть, задачи 
партийной организации по 
контролю за производст-

У  Ж Е сейчас мы на
чинаем готовиться 

Уральского 
Возникла 

мысль познакомить сна
чала комсомольский ак
тив, а затем и всех чле
нов организации с исто
рией создания Ленин
ского Союза молодежи 
в нашем городе. Реши
ли, что прежде всего на
до побывать в музее 
школы N2 21, Договори
лись с преподавателем 
Тамарой Афанасьевной

Сердю к и на днях посе
тили музей.

Более 30 девчат пошло 
в школу. Некоторые
долго задерживаться там 
не думали. Но когда 
пришли, когда увидели 
интереснейшие экспона
ты и материалы из исто
рии Первоуральского 
комсомола, никто никуда 
не уш ел. Более полутора 
часов длилась беседа.

Комсорги Таня Паты- 
фьееа, Нина Плотникова, 
наш спортивный руково

дитель А ля Брынских 
предложили организо
вать экскурсии в музей 
для комсомольцев ф а
брики и всех желающих. А 
потом мы проведем ве
чер встречи комсомоль
цев разных поколений. 
Постараемся подготовить 
его так, чтобы в памяти 
он остался надолго.

Г. СОЛОМЕИНА, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ швейной 
* _  ь фабрики

ш т

м есяца положение дел не 
улучшилось. Средняя выра
ботка на одного рабочего 
все еще ниже плановой, 
многие участки работают 
неритмично, а основные це
хи —  литейный и механо
сборочный —  не справи-

В. ЗИНОВЬЕВ.

Первоуральск в лесах новостроек.
На снимке1 монтаж домов в седьмом мнкрорайоне.

Фото Д. КИРЕЕВА.

НОТ, борьба с браком 
непроизводительными оас- 
ходами оказались второсте
пенными в ее планах.

Практически с начала го
да  только однажды на засе- венной деятельностью поед- 
дании партийного бюро рас- приятия решаются нелосред 
сматривался производствен- ственно коммунистами це- 
ный вопрос— о выполнении хов, партийными группами? 
заявок цехом № 3 на изго- Кстати, им партийное бюро 
товление оснастки. как будто уделяет внимэ-
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НА КНИЖНУЮ ПОЛКУ
К О Р И О Н О В  В. П о ли ти - раскрывает глубокую  враж- 

ка, враждебная человеке- дебностъ политики империа- 
ству. листических кругов С Ш А

Внешняя политика Сое- жизненным интересам чело- 
диненных Ш татов Амери- вечества, Показывает обре
ки  — такова тема этой бро- ченность агрессивного внеш- 
шюры. Н а  обширном факти- неполитического курса, 
ческом материале автор Брошюра вышла в попу- 

2  ГТр лярной библиотечке « А к ту 
альные вопросы междуна- 

П0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА родной ж изни», -рассчитан* 
 ___  „  . ной на слушателей системы

24 Ш0НЯ 1969 Г-. Wk 121 партийной ишЛш.

К 100-ЛЕТИЮ 
СО ДНЯ РОЖДЕНИЯ 

В. И. ЛЕНИНАВ ДОМЕ 
НА СОВЕТСКОЙ 

П Л О Щ А Д И
Р ЕП О РТА Ж  И З К О М Н А ТЫ , КУДА  

Н Е П РО Н И КА Л  Н И  О ДИ Н  
К О Р Р ЕС П О Н Д ЕН Т

Э го стальная комната. Она находится в доме 
на Советской площади, в самом центре Москвы. 
Комната гарантирована от всяких случайностей, 
ее не повредят ни пожар и никакие стихийные 
бедствия.

В комнату никогда не входил ни один посе
титель. Агентству печати Н овости не сделали 
исключения, и поэтому репортаж ведет тот един
ственный челозек, кто мож ет посещ ать эту ком
нату.

— Что мы храним с такой бережностью ? — го
ворит Александра Соколова. — .... То, что хотим 
сохранить для многих поколений. В стальной 
комнате собран архив Владимира Ильича Лени
на. Подлинные рукописи его статей, моногра
фий, документы, письма, телеграммы, зап и ск и - 
все, что удалось собрать с 1923 года.

Первые документы передала нам из семейного 
архива жена Ленина — Надежда Крупская. 
Много рукописей получено из центральных го
сударственных архивов и от частных лиц. Ле
нинский архив пополняется до сих пор. Недав
но мы получили еще восемь подлинных доку
ментов Ленина.

Легко представить, как ценны эти находки. Но

—  2  —

я не припоминаю случая, чтобы кто-нибудь, пе
редавая нам ленинскую рукопись, потребовал за 
нее вознаграждение.

Сейчас в Государственном партийном архиве 
Института марксизма-ленинизма при ЦК КПСС 
собрано около 31 тысячи документов Владимира 
Ильича.

Комната, где они хранятся, выглядит просто. 
Она оборудована специальными сейфами. На 
полках этих сейфов стоят папки. Каждая руко
пись хранится отдельно.

Все документы скопированы, и научная работа 
ведется только по фотокопиям. Подлинники не
прикосновенны.

Заходя сюда, в эту комнату, — говорит Соко
лова, — я испытываю необъяснимое чувство. Это 
не только ответственность главного хранителя 
ленинского наследия. Э то ни с  чем несравнимая 
взволнованность от общения с подлинным ленин
ским словом, мыслью, почерком...

Ж И В О Й  ГО Л О С  И Л Ь И Ч А
Недавно исполнилось 50 лег с того дня, как 

впервые на граммофонную пластинку была запи
сана речь Владимира Ильича.
. Запись происходила в 1919 году в Кремле, в 
бывшем Мигрофаньевском зале, который теперь 
называется овальным, рассказывает Андрей Пет
ров, научный сотрудник ИМЭЛ. Его должность 
так и называется — «хранитель ленинского го
лоса».

Известно, что Владимир Ильич тщательно го
товился к этой записи, рассказывает Пётров. Речь 
могла звучать не больше трех минут, а в руках у 
Ленина был хронометр. Владимир Ильич был 
очень доволен, когда ему удалось уложиться в 
указанное время.

В период с  1919 по 1921 год удалось записать 
16 речей Владимира Ильича, однако сохранились 
лишь тринадцать.



ИДЕТ РЕЙД ПЕЧАТИ:
ВЫПОЛНЕНИЕ СОЦИАЛИСТИЧЕСКИХ 

ОБЯЗАТЕЛЬСТВ — ЛУЧШИЙ ПОДАРОК 
ЮБИЛЕЮ ИЛЬИЧА

НЕПОЛНОЦЕННЫЕ БУДНИ
Далеко не с легким серд

цем посвятила нас в тайны 
статистики Лидия Георгиев
на Булато-ва, главный эконо
м ист авторемзавода. Как не 
понять ee l Основной пока
затель деятельности пред
приятия —  производитель
ность труда —  весьма скро
мен. В январе —  75 (!) про
центов, за пять месяцев—  
97. А в обязательствах на 
этот год намечено иное: по
высить призеодительность 
на 4,1 процента против до
стигнутой е 1968 году. По- 
йа, как видите, меж ду ж е
лаемым и действительным 
дистанция огромного разме
ра. Единственный пример. 
Отремонтировать два авто
мобиля сверх задания — 
гласит один из пунктов. На 
деле же недодано пять ма
шин.

«Почему?» —  в данном 
случае отнюдь не риториче
ский вопрос. Чтобы отве
тить на него, достаточно 
пройти по участкам . Глав
ный из них сварочный —  
конечный этап заводского 
конвейера.

—  План на май 47 автомо
билей, —  рассказывает ма
стер  В. Д . М орозов, —  со
брано 20, в заделе пять. 
Понимаю, темп низкий. Но 
мы, сборщики, не винова
ты . Нет радиаторов, обли
цовки, других запчастей.

Внесем небольшую по
правку в сообщение Викто
ра Дмитриевича: фактиче
ски сдано только восемь 
машин. Восемь! Налицо за
урядное явление —  ш тур
мовщина, Нынешние прово
лочки —  начальная стадия 
ее . В конце м есяца после
дует «взрыв», из-за которо
го пострадает и размерен
ный ритм, и, конечно, каче
ство. Все это будет. А пока 
конвейер еле двигается. В 
Чем дело?

Сдерживают собственные 
участки, где ремонтируют
ся узлы и детали. Начнем с 
разборочного. Здесь ни на

минуту не смолкает стук 
молотков. Вроде бы слеса
ри работают в полную си
лу. И все-таки не успевают. 
Причина: слаба механиза
ция. Кран-балка, моечная 
установка —  вот и вся тех
ника.

Странно, но по уровню 
механизации разборочный 
участок наиболее слабый, 
Поэтому начальное звено 
производства постоянно в 
прорыве. На других, быва
ет, ж дут, ж дут да пойдут 
на помощь. В мае, к при
меру, весь коллектив мо
торного участка два дня 
трудился на разборке, хотя 
у самих положение было не 
блестящее. А  почему? Кран 
весь месяц неисправен, те
льфер е обкаточном отде
лении по горизонтали не 
работает. Малая механиза
ция —  вполне разрешимая 
задача.

Теперь побываем в меха
ническом цехе. Тут нево
оруженным глазом зам е
тишь погрешности в орга
низации труда . Простой 
пример. Токарь Николай 
Иванович Гилев обслужива
ет станок. Заправил деталь 
из которой должна полу
читься шестерня. Этот про
цесс займет не менее часа. 
Полуавтомат работает* А 
рабочий? Он наблюдает. 
Рядом несколько свободных 
токарных станков. Почему 
бы Гилеву пока не перейти 
на один из них? Или, ска
жем, не собрать у всех то
карей резцы и заточить их. 
По наряду, конечно. Масте
ра же —  их на участке 
двое —  даже не пытаются 
как-то упорядочить произ
водство. Только один 
факт. В мае почти три не
дели стоял токарный ста
нок. Требовалось заменить 
небольшую деталь. Мастер 
И. Д . Михалев мер не при
нял, а нашел далеко не 
лучший вы ход: послал тока
ря Н. А . Коваленко рабо
тать в третью смену одно

го. В нарушение инструкции 
по технике безопасности.

Коль речь зашла о меха
ническом участке, сделаем 
еще несколько замечаний. 
Рабочая минута. Как она 
используется? Скажем пря
мо: плохо. В мае четверо 
совершили прогул: упомяну
тый выше токарь Н. Гилев, 
его коллеги В. Гвоздев, 
Н. Харинцев и Н. Михалев. 
Прогульщиков в этом меся
це по заводу шесть. Четы
ре из механического. И это 
на участке, где руководите
лем секретарь партбюро 
предприятия И. А . Михалев. 
А  ведь дисциплинирован
ность —  важный резерв ро
ста производительности тру
да. .

Хочется отметить еще од
ну ненормальность. Ремонт
ники часто ж алую тся на не
хватку ф онда. Действитель
но, новых деталей поступа
ет мало. Приходится ре
ставрировать стары е. Чего 
Греха таить, делается это не 
лучшим образом. Нередки 
случаи, когда в металлолом 
отправляются вполне при
годные детали, а ремонти
руются ветхие.

Машины на ремонт при
ходят всякие. У  одной силь
но помята облицовка, у дру. 
гой —  слегка. Как решить, 
что пригодно к дальнейше
му использованию, что не 
пригодно. Реш ается на гла
зок. И что получается? Ма
стер В. Д . М орозов посмо 
трит, скажем, капот, смек
нет: тут надо повозиться—  
сильно помят. И, бывает, 
даст ком анду: на свалку! А 
сборщики в это время ло
мают голову, как сдать го
товую машину, У нее как 
ра3 не хватает этого самого 
капота. Так что ,в  основном 
от самого цеха зависит, 
быть или не быть ремфон- 
д у . Надо только более вни
мательно, по-хозяйски отно
ситься к каж дом у узлу, к 
каждой. д е т а п й щ - 

“Мы сознательно указали

лишь на самые доступные 
резервы. А  сколько их все
го! Дум ается, руководители 
завода сделаю т подробный 
анализ всех упущений, раз
работают мероприятия по 
повышению эффективности 
производства. Особого вни
мания заслуживают такие 
проблемы: малая механиза 
ция, трудовая дисциплина, 
загрузка оборудования, ор
ганизация труда. Решить их 
авторемонтникам по силам.

РЕЙДОВАЯ БРИГАДА: 
А . ЧЕРНЫШЕВ, слесарь, 
член редколлегии стен
ной газеты «Авторе
монтник», член завко
ма; В. КУКАРКИН, то
карь механического уча
стка; Е. ВОРОБЬЕВ, со
трудник газеты «Под 
знаменем Ленина»,

Сварщик внимательно
осмотрел деталь, затем 
опустил щиток и поднес 
к конструкции электрод. 
Яркие всролохи осветили 
помещение. Минута —  и 
ровная строчка шва на
крепко прикрепила де
таль. Еще поворот, дру
гой, и каркас стула го
тов. Елисеев откинул 
щиток, проверил проч
ность сварки.

—  Ну как, добротно 
получилось?— спросил я.

—  Да вроде бы дефек
тов никаких не приме
тил. Сделано прочно, —  
с уверенностью ответил 
Борис Афанасьевич, до
бавив: —- Эти изделия 
стараемся сваривать осо
бенно качественно. Но
вый вид продукции ос
ваиваем-

JM жменей Mm"
О Т В Е Ч А Ю Т

«РОЛИК С СЮРПРИЗОМ» 
Так назывался материал 

рейдовой бригады, опубли
кованный 3 июня. Он затра

гивал вопросы рентабельно
сти продукции завода гор
ного оборудования. Редак
ция получила ответ началь
ника участка И. Тарана и 
партгрупорга С. Кравчука: 

«Выступление газеты об
суждалось на совещании ин
женерно-технических работ

ников. Разработаны конкрет
ные мероприятия по сниже
нию себестоимости роликов 
«роже». Сокращен штат то
карей на обработке этих де. 
талей. Высвободившиеся лю
ди заняты на другой рабо
те. Упорядочен учет ма
териалов».

Два десятка лет работает на заводе термоизо. 
ляционных материалов 3. С . Оборина. Она съем
щица минеральной ваты. Работает отлично — 
сказывается большой опыт.

Зинаида Семеновна — ударница коммунисти
ческого труда.

• фото Д . КИРЕЕВА.

О ЛЮ ДЯХ ГОРОДА

ХОЗЯИН 
«УМНОЙ
молнии»

Борис Афанасьевич 
Елисеев —  один из луч
ших сварщиков в цехе 
технологического оборудо
вания металлообрабаты
вающего завода. Пришел 
на предприятие недавно. 
Но уже сумел добиться 
многого, завоевал автори
тет. Избрали его в за
водской комитет проф
союза.

Работа у  сварщиков 
сложна тем, что задсазы 
часто меняются. К тому 
же ежемесячно нужно 
осваивать несколько но
вых видов продукции. 
Все это требует умеяшя 
быстро сориентироваться 
и при изготовлении не
знакомых деталей доби
ться высокой производи
тельности и качества. 
Ведь выпускает цех про
дукцию для бытового об
служивания населения. 
Следовательно, нужны 
изделия не только проч
ные, но и красивые.

Детали, выходящие из 
рук Елисеева, полностью 
отвечают всем требова
ниям.

—  Павильоны и ки
оски для предприятий 
бытового обслуживания 
—  продукция для нас 
новая. Выпускать их на
чали недавно, —  расска
зывает исполняющая 
обязанности начальника 
цеха А. И. Сапожкова.—  
Борис Афанасьевич бы
стро освоил технологий 
сварки. И вместо 25 по 
норме готовит по трид
цать каркасов. Сдает е 
первого предъявления.

А. БЕРСЕНЕВ, 
рабкор.

Звукозаписывающая аппаратура того времени 
была чрезвычайно примитивна.

— Сильно ли искажен ленинский голос?
— Да,/ тембр его голоса был несколько иска

жен. Владимиру Ильичу приходилось Напрягать 
голос. Те, кто много раз слышал Ленина, счи
тают, что тембр голоса Владимира Ильича был 
ниже, чем воспроизводимый с пластинки.

— Долго ли может быть сохранен голос Ле
нина?

— Практически бессрочно. Все речи перепи
саны на магнитную пленку. Оригиналы хранятся 
в специальных условиях.

Речи Ленина изданы в СССР большим тира
жом.

Научно-исследовательский институт звукоза
писи провел тончайшую работу по реставрации 
имеющихся оригиналов.

Много лет наши ученые бились над тем, чтобы 
приблизить записи к естественному тембру го
лоса Владимира Ильича. Современная аппарату
ра позволила и эго.

Д О Л ГИ Е  ГО ДЫ  Ж И З Н И
Каждый ленинский документ имеет несколько 

копий. Но прежде чем они были сняты, ориги
нал обновляли. Этим занимается специальная 
реставрационная лаборатория.

— Наша лаборатория создана при Институте 
марксизма-ленинизма 23 года назад, — говорит 
Надежда Анисимова, заведующая лабораторией, 
которая занимается вопросами сохранения и вос
становления документов Ленина. — Все посту
пающие в институт документы проходят через 
нас. Для некоторых из них необходимо прово
дить весь комплекс ’реставрации — и дезинфек
цию, и восстановление, и консервацию.

Оказывается, совсем не просто разгадать сек
реты бумажной странички, на которой начерта
ны ленинские строки. Задача эта весьма ответ

ственна. Ведь какими бы сложными h i t  были 
анализы, документ при всех обстоятельствах дол
жен остаться после них невредимым.

Старая бумага, выпускавшаяся русскими фабри
ками, почти совсем не Похожа на современную. 
И вот в лаборатории приходится’ создавать об
разцы бумажной массы по почти совсем исчез
нувшим из промышленного обихода рецептам. 
При всем этом никаких современных химиче
ских веществ применять здесь нельзя, несмотря 
на их превосходные качества и особенности. По
этому химики-реставраторы действуют только ве
ществами органического происхождения, какими 
пользовались полвека назад, а то и в более дав
ние времена.

— Недавно мне пришлось работать с письмом — 
оригиналом Ленина,. — продолжает Надежда 
Анисимова. — Это письмо было написано его 
чернилами, которые неплохо сохранились до на
шего времени. Оно было наклеено на очень гру
бый и жесткий картон, помещено под стекло - и 
окантовано в коленкоровую раму. Надо было из
влечь письмо из рамы и снять его с картона. За 
длительное время хранения в таком состоянии 
клей очень изменил цвет бумаги. Она пожелтела, 
стала хрупкой. Картон представлял собой 

■ сплошную твердую корку. Вот тут-то мы и стол
кнулись с  очень сложным случаем. Дело в том, 
что чернила расползались от влаги, а снять кар
тон без применения воды было очень трудно. 
Пришлось письмо отсоединять от картона от
дельными кусочками, а затем, после закрепления 
текста специальным раствором, приводить в пре
жнюю форму. В последующем реставрация этого 
документа заключалась в укреплении мест скле
ек, дезинфекции, промывке и распрямлении под 
прессом. Теперь этот документ в хорошем со
стоянии и, безусловно, будет жить долгие годы.

(А П Н ).

ПО-КОММУНИСТИЧЕСКИ
Хозрасчетная бригада 

Ф. А. Вшивенко построила 
немало объектов в поселке 
Динас. Она возвела дом ин
валидов, тоннельную печь, 
ночной санаторий «Лесная 
сказка», жилые дома.

В коллективе 19 человек. 
Каждый хорошо овладел 
двумя-тремя смежными про
фессиями, девять рабочих 
имеют права такелажников.

Взаимозаменяемость помо
гает трудиться лучше. 
Бригада сама выполняет 
при возведении здания весь 
комплекс —  земляные ра
боты, устройство лесов, под
мостей, кирпичную кладку, 
монтаж железобетонных кон
струкций. Люди понимают 
друг друга с полуслова, так 
что действуют быстро, рас
четливо. К качеству тоже не 
придерешься.

Хорошие результаты по
казаны на строительстве 
70-квартирного дома для ог
неупорщиков. Только за май 
выполнено 460 кубометров 
кладки, смонтировано 90 
кубометров сборного желе
зобетона, установлено семь

сот квадратных метров ин
вентарных лесов, 600 квад
ратных метров гипсовых 
перегородок. Норма выпол
нена на 133,3 процента, 

Федор Амосович умело 
организовал бригаду, у ко
торой не бывает непроизво
дительных затрат труда и 
времени. Она действует в 
две смены. Поэтому весьма 
рационально использу
ется башенный кран. Труд 
рабочих оплачивается По 
аккордно - премиальной си
стеме. Строго соблюдается 
принцип материальной за
интересованности.

За высокие показатели 
6 июня на общем собрании 
участка девяти членам 
бригады присвоено высокое 
звание ударника коммуни
стического труда. Радуемся 
мы успехам коллектива.

Р. МИХАЙЛОВ, 
председатель построй
кома профсоюза перво
го управления треста 
Уралтяжтрубстрой. 
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В  ПОСЛЕДНЕЕ время мне довелось побывать в ряде 
сельских и поселковых клубов — в совхозе «Пер

воуральский», на Пильной, в Нижнем Селе и других. На. 
до сказать, но периферийные очаги культуры имеют 
свои трудности и немалые. Прежде всего, у них слаба 
материальная базе, и зачастую они не располагают да
же самым необходимым. Второе — происходит частая 
смена кадров. Одних не удовлетворяет работа, других 
—■ оклад, третьих тянет в город. А молодые специа
листы не так уж регулярно приезжают к нам по на
правлению, приходится искать заведующих на местах. 
К сожалению, Советы депутатов трудящихся не очень 
охотно нам помогают.

Так вот и получается, что сельские клубы работают 
не в полную силу. Хотелось бы, чтобы шефы побольше 
обращали на них внимания, оказывали действенную 
помощь, как, например, клуб имени Ленина староре- 
шетскому.

И все же, несмотря на трудности, сельский клуб мо
жет работать очень хорошо, и это зависит от человека, 
поставленного им заведовать, его заинтересованности, 
добросовестности, расторопности.

Сейчас, готовясь достойно встретить 100-летие со дня 
рождения Ильича, работники культуры разрабатывают 
мероприятия, являющиеся как бы их социалистическими

ЗАБОТЫ ДАЛЬНЕГО КЛУБА
обязательствами. Развертывается понемногу соревнова
ние между клубами. А планы содержательны. Они пре
дусматривают серию тематических вечеров под деви
зом «Ленин жил. Ленин жив, Ленин будет жить», вече
ра прослушивания грамзаписей «Слушаем голос Ильи
ча», воскресные ленинские чтения и так далее.

Чтобы все их осуществить, нужно приложить немало 
труда и умения. И в связи с этим мне хочется рас
сказать об одной заведующей. Это Тамара Григорьевна 
Кузнецова из нижнесельского клуба. Она работает в 
таких же условиях, как и остальные, и все же сумела 
сделать очень многое.

Сейчас клуб развернул работу на полях, ферме и в 
гараже, ведь все труженики сельского хозяйства заняты 
на полях. Тамара Григорьевна регулярно и часто вы
пускает боевые листки, «молнии». Она же проводит 
многочисленные беседы, громкие читки, привозит в по
ле свежие газеты и журналы. А в клубе оформлена 
книжная выставка на ленинскую тему.

Книги в Нижнем селе читает каждая семья. Инвали
дам и престарелым Тамара Григорьевна носит их на

дом. Активна библиотекарь Е. Т. Бажукова. Она офор
мила разные стенды, плакаты, выставки, на ф е р м е  по
могает готовить доску показателей.

13 концертов только в этом году состоялось в клу
бе, и большая часть их была дана своими силами. Село 
хоть и небольшое, а нашлись и певцы, и танцоры. Два 
раза шефы приезжали из Дома культуры строителей с 
концертами.

Как видите, клуб живет. Тамара Григорьевна успе
вает все делать, а ведь ей приходится воспитывать де
вятерых детей. Характер у нее открытый, с людьми 
сходится быстро. Это помогает ей узнавать интересы 
жителей, их запросы.

Конечно, не все гладко там. Пока очень мало лек
ций, хотя ежемесячно они включаются в план. Местная 
лекторская группа не работает, а партийная организа
ция плохо помогает. Но, тем не менее, это один из 
наших лучших клубов, и, конечно, остальным стоит у 
него поучиться.

Р. КРАЙНОВА, 
инструктор отдела культуры горисполкома.

•  ЛЕТО ПИОНЕРСКОЕ
К нам в лагерь частень

ко наведываются разные 
ком и ссий —  из завкома, го
роно, облсовнрофа и даже 
из Москвы. Смотрят гости, 
в каких условиях отдыхают 
дети химиков, как они свои 
дни проводят —  и им нра
вится. В самом деле, места 
здесь очень красивы, доми
ки уютны, мероприятий про
водится много.

Если б вы заглянули к 
нам в четверг, никого бы не 
застали. Все отряды с утра

Ф Л А Г  
НАД «МИРНЫМ»
Стройные сосны окружи

ли пионерский лагерь «Мир
ный», где проводят лето 
дети строителей. Открытие 
его состоялось недавно, а 
перед этим событием узна
ли новые стихи и песни, вы
пустили в каждом отряде 
стенгазеты и развернули со
ревнование за чистоту и по
рядок в комнатах.

Дети в день открытия да
ли большой концерт.

Вьется над «Мирным» 
красный флаг. Весело жи
вут в нем ребятишки.

А . НИКОЛАЕВ.

Дни звонкие, веселые
ушли в походы —  кто на 
Увал, кто на Гологорку. И 
ушли с определенной целью 
—  принести что-нибудь ин
тересное. Гербарий редких 
растений, например, или 
причудливые корни. Волей
болисты и баскетболисты 
уезжали на Хрустальную, в 
лагерь имени Гагарина. Там 
отдыхают дети свердлов
ских железнодорожников, и 
наши уже не раз проводи
ли с ними соревнования.

Были у нас дни бегуна 
прыгуна, метателя диска 
футбольный чемпионат. От
лично, прошел и День здо
ровья. Но пионеры еще i 
трудятся. Убрали лагерную 
территорию, привели в по 
рядок стадион, разметили 
на нем дорожки и площад 
ки.

?. ЛЕВИНА, 
старшая 

пионервожатая.

Не снимке: ансамбль ок
тябрят.

Праздник 
двора

Д олго го товились  и празд 
н и к у  двора в дом оуправ
лении  № 13. Ш еф ы  четвер 
то го  цеха Новотрубного за  
вода помогали.

В двором клубе «Голубь  
мира» ш ли р епетиц ии. Ю ные 
а р ти сты  совсем недавно на  
городском  см отре сам одея
тел ь н о сти  дворовы х клубов  
Н овотрубного  завода за н я 
ли первое м есто. И сей ч ас  
отдавали- много времени
п одготовке под руковод
ством  во сп итателя Ел и за 
веты  Петровны  Н естеро
вой.

П р азд н ик двора «Здрав
с тв у й , лето» откр ы ла з а 
м ести те л ь  дир ектор а ш к о 
лы № б Л. И. Орлова. О на  
р а сск а за л а  о сводны х п и 
о н ер ск и х  о тряд ах, их з н а 
чени и . Потом подъехал авто 
клуб , зазвучала м узы ка. И
н ач ал ся  концерт. Ребятам  
горячо аплодировали.

Затем  все п р и су тств у ю 
щ ие, а и х было человек  
250, посмотрели фильм  
«Если  хочеш ь бы ть здо
ровым».

В. О С ТА П У К ,
председатель  совета  

по ком м унистическом у  
воспитанию

Новый факультет
При учебно-консультацй- таллургии, экономика и ор- 

онном пункте Уральского ганизация металлургиче- 
политехнического института ских предприятий, экономи- 
образован новый общетех- ка и организация энерге 
нический факультет. Буду- тики, электропривод и авто- 
щие студенты без отрыва матизация промышленных 
от производства за 3 года установок, 
получат инженерную подго- Вступительные экзамены 
товку по следующим специ- начинаются 10 июля, 
альностям: технология, Те, кто поступает на
энергетика, механика. Затем специальности ОМД, ЭОМтП, 
получат удостоверение, даю- сдают математику (пись- 
щее право продолжать уче- менно) и устный экзамен 
бу в том же или родствен- по химии, а остальные 
ном вузе уже с четвертого математику (устно и пись- 
курса, без вступительных менно). Кроме того, всем 
экзаменов. абитуриентам предстоит

Нынче на факультет бу- устный экзамен по физике 
дет принято 150 студентов и письменный по русскому 
по специальностям: обработ- языку, 
ка металлов давлением, ме- К. БИРЮКОВА,
ханическое оборудование за- зав. учебно-консульта-
водов черной и цветной ме- ционным пунктом

УСПЕХ 
ВЕЛОСИПЕДИСТОВ
У ДАЧНО выступили на 

спартакиаде облсов- 
профа велосипедисты клу
ба «Уральский трубник». 
Они заняли общекомандное 
второе место, пропустив 
вперед лишь спортсменов 
Верх-Исетского завода. Тре
нирует наших велосипеди
стов Владимир Васильевич 
Найденов.

Л. БАРАНОВ, 
зав. учебно-спортивным 
отделом «Уральского 
трубника».

В Ы С Т Р Е Л Ы  
В  Ц Е Л Ь

В СОСТЯЗАНИЯХ химиков 
по стрельбе из писто

лета в замет спартакиады 
«Здоровье» участвовало 84 
человека.

496 очное набрала коман
да заводоуправления, воз
главляемая инженером
А. Логиновым. Она названа 
победительницей. На втором 
месте остались стрелки 
Ж КО, капитан команды — 
мастер Б. Богданов. Третье 
заняли спортсмены цеха 
№ 8 во главе со своим ка
питаном механиком печного 
отделения А . Смирновым.

А . ЗЕЛЕНЦОВ, 
инструктор физкультуры 
хромпикового завода.

ЛУЧШИЕ 
ПОЖАРНЫЕ

f~ i А  М А Л О М  стадионе  
* *  новотрубников состоя

лись городские соревнова
ния школьников по пожар
но-прикладному виду спор
та. Участвовало 12 коллек
тивов.

Среди мальчиков первое 
место заняли ребята шко
лы №  35, второе —  дворо
вого клуба новотрубников  
«Го лу б ь  мира», третье — 
билимбаевские школьники. 
У  девочек победа присуж 
дена команде школы №  15, 
второе место отдано школе 
№  35, третье — коллективу  
дворового клуба «Го лу б ь  
мира».

И. ЯРИНА, 
член Первоуральского 

совета ВДПО.
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АВТОМОБИЛИ 
ЖДУТ 
ВЛАДЕЛЬЦЕВ

Билеты автомотолотереи 
всегда пользуются большим 
спросом у первоуральцев. 
Рублевый билет может сде
лать вас владельцем авто

мобиля, мотоцикла. Вот и в 
четвертой автомотолотерее, 
тираж который состоится 
19 июля, разыгрывается 1800 
автомобилей, 11500 мото
циклов, 12200 мотороллеров 
и мопедов, 6400 лодочных 
моторов, более восьми ты
сяч радиоприемников.

Но главное то, что, участ
вуя в лотерее, первоураль
цы содействуют укреплению 
обороноспособности Роди
ны, так как средства от ре
ализации билетов идут на

создание материальной ба
зы Д О С А А Ф . В 1970 году, 
например, по решению обл
исполкома на эти средства 
в Первоуральске начнется 
строительство Дома техни
ческой учебы для подготов
ки призывников!

На девять тысяч рублей 
уже приобрели билетов но
вотрубники, на 2,5 тысячи— 
труженики динасового заво
да, на тысячу — Коуровско- 
го леспромхоза. Успешно 
оаспоосюаняются билеты

среди работников восьмой 
автобазы, рудоуправления, 
Старотрубного завода и 
других предприятий.

Кто еще не приобрел, ре
комендуем поспешить. Ведь 
до дня тиража остается 
меньше месяца. Билеты
продаются во всех органи
зациях Д О СА А Ф , киосках 
Союзпечати, в магазинах.

Д . МАЛЬЦЕВ, 
председатель городско. 
го комитета Д О С А А Ф .

Игра игре— рознь
Б ольш и нство детей  про

водит свободное время  
н а улиц е. Одни к а та ю т
ся  на велосипедах, д ру
ги е  го няю т мяч, тр еть и  
увлеченно и гр аю т в « кл ас
сы ».

Но, проходя по городу, 
можно усл ы ш а ть  то  там , 
то  здесь вы стрелы  и з с а 
модельны х п истолетов  — 
подж игов. Э то  и привело  
меня в больничную  па
л а ту  х и р ур ги ч еск о го  о т
деления м едсанчасти  Хром 
пикового завода. Бесе
дую  с вихрасты м  м аль
чи ш ко й , которы й стал  
ж ертвой стрельбы . Э то  у ч е
ни к  ш колы  № 21 Л еня Куд
ряш ов.

1 мая Л еня вм есте со  сво
ими товарищ ам и по ш ко 
ле Вовой Колеватовы м , 
Вовой Верш ийины м  и Во
вой Орловым гул яли  по 
городу. Реш или п оразв
лечься  стрельбой и з под
ж и га , хозяином которого

бы л Колеватов. В р езу л ь 
та те  Орлов н ечаянн о  р а
нил в коленны й су с та в  
правой ноги  К уд ряш о ва.

А н ало ги чны й  сл уч ай  про
изош ел 28 м ая. У ч а щ и е 
ся  6 — 7 классов  ш кол № 2, 
4 и 32 С а ш а  К р аси к о в , 
Вова А вдонин, ' С а ш а  Са- 
п еги н  и Вова Тул ин ов  
у ш л и  в лес с  той  ж е целью . 
И и то г: К р аси ков р ани л в 
бедро левой ноги  Т ул ан о в а . 
А ведь могли бы ть  более 
сер ьезн ы е и тяж елы е п ос
лед стви я . у

К сож алению , подобны е  
сл уч аи  не едини чны .

Род ители , мы обращ а
ем ся к вам: б уд ьте вним а
тел ьны  к играм  ваш и х  
д етей . Сам одельны е п и с
то леты  они м а сте р я т на  
гл а за х  взр о сл ы х. Не про
х о д и те  мимо.

В. Н И К А Н О Р О В А ,
стар ш и й  и н сп ек то р  

д етско й  ком н аты , ,

ВНИМАНИЮ ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ!
26 июня в 18 часов в редакции газеты «Под 

знаменем Ленина» состоится встреча фотолюби
телей.

Во время встречи состоится собеседование о 
спортивной фотосъемке и съемке в туристском 
походе. Просим всех, кто работает над спортив
ной темой, принести свои лучшие снимки.

Приглашаем всех желающих.
Совет фотоклуба при редакции 

«Под знаменем Ленина».

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

JEC XXН О
«ВОСХОД». «24—25» не возвращается». Начало: 9, 

11, 1, 3, 5, 7, 9 час. ееч.
«КОСМОС». «Стрекоза». Начало: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 

час. веч.
КЛУБ СТЗ. «Поединок в горах». Начало: 5-20, 7, 9 

час. веч,
ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Сердце матери». На

чало в 6 час. вечера. «Он пошел один». Начало: 9 час, 
вечера.

ОБЪЯВЛЕНИ Я
26 ию ня в 12 часо в  часов дня во Дворце к у л ь 

тур ы  Н овотрубного завода со сто и тся  засед ан и е  
со вета  ветеранов тр у д а  по вопросу о поездке на 
теплоходе по Кам е и Волге.

В етер аны  тр уд а  всех  пред п ри ятии  города, ж е
лаю щ ие п р и н я ть  у ч а сти е  в поездке, п р и гл а ш а 
ю тся на засед ани е.

С о вет ветеранов Н ТЗ.

КИНОТЕАТРУ «КОСМОС» 

на поатоянную работу 
ТРЕБУЕТСЯ сторож-дворник.

ПО А Д Р Е С У : г .  П ервоуральск, 
п р оспект Ильича 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы : р едактор  —  5-72, 
зам . редактора — 2-05, о т в е т с т 
венны й се к р е т а р ь — 4-94, отдел 
партийной ж и зн и  —  2-83 . э к о 
ном ический отдел — 3-47 , отдел 
писем  — 2-21, б у х га л т е р — 3-71, 
директор типограф ии —  2-29.




